

◎上高瀬小だより∜







2021年がスタートしました! ~地道に希望をもって前に~

2021年が始まりました。今年の冬休みは、新型コロナウイルスのために、いつもと違った冬休み だったのではないでしょうか。自宅で家族と過ごす時間が長かったため、一緒に家の仕事をしたりいろい ろなことを話したりして、家族の絆を深めることができたことだと思います。

さて、1月8日に3学期が始まり、学校に元気な子どもたちが帰ってきました。コロナウイルス感染拡 大防止のため、始業式は、オンラインで行い、主に3つのことを話しました。 一つ目…年のはじめに、自分の目標を立て、その目標を達成するために自分のできることを考えて実行

- しましょう。(一年の計は元旦にあり)
- 二つ目…丑年は、昔、うしが、大変な農作業を地道に最後まで手伝ってくれていた様子から、「我慢(耐 える)」や「発展の前触れ(芽が出る)」を表す年になると言われています。コロナの収束がま だ見えない状況ですが、自分ができることを工夫して行い、こつこつと地道に希望をもって前 に進むことで、新たな発展へとつなげる年にしていきましょう。
- 三つ目…コロナウイルスに感染した人や病院などで一生懸命に働いている人や家族に対して、絶対に差 別やいじめをしないようにしましょう。

8日の朝の外気は、なんとマイナス1度。極寒にもかかわらず、校庭には、ロウバイの花が咲いていま した。寒さに負けずに、美しい花を咲かせるロウバイの強さに感動しました。 本年も、どうぞよろしくお願いいたします。



1月の主な行事予定



8日(水)始業式 防火避難訓練(延期)

13日(水)学級委員任命

いのちの先生講演…2年

14日(木)全校ことばタイム…4年

15日(金)児童会立候補周知会

学校諸費振替日

19日(火)保健委員会発表

21日(木)児童会役員承認選挙

24日(日)授業参観 集団下校11時45分

2校時 9時5分~ 1・2 区保護者

3校時 10時5分~ 3・4 区保護者

25日(月)振り替え休業日

27日(水)全校ことばタイム…5年

29日(金)民俗資料館見学…3年

31日(日)高瀬中学校入学説明会





「家族ふれあい・あいさつ運動・わたしの夢」 作品コンクール

優秀賞

2年 〇〇 〇〇

2年 〇〇 〇〇 2年 00 00

4年 00 00

火災予防ポスター原画コンクール

三豊市消防団長賞 1年 〇〇 〇

1年 00 00 1年 〇〇 〇

1年 00 00

感染拡大防止対策期 1月9日~1月29日

1月9日に香川県の警戒レベルが、「感染拡大防止対策 期」に引き上げられました。学校では、引き続き今まで 行っていた感染予防の徹底に努めます。おうちの方には、 登校前の健康観察と検温の実施、規則正しい生活への留 意について引き続きよろしくお願いします。今後の感染 状況によっては、学校行事等が急に変更になる場合もあ りますが、ご理解をよろしくお願いいたします。

蝋梅(ロウバイ)

中国原産の樹木で、12 月~2月に、蝋(ロウ)で できたような甘い香り のする花を咲かせます。

花言葉は、親が子を慈 しむような深い愛情を 意味する「慈愛」です。



家庭科室横の庭で